



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Luis Darinel Ozuna Cinco.

Nombre del tema: temas de la unidad 1 a 4

Parcial: 4to

Nombre de la Materia: Redacción en Español

Nombre del profesor: Torres Iopéz Alejandra

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: 1er

Redacción en Español

El conocimiento de la escritura en español es fundamental porque abarca temas muy importantes en la vida cotidiana, como la mejora de la expresión escrita, el proceso de lectura, textos personales, prototipos de texto, etc. La expresión escrita es importante en la vida porque la usamos todo el tiempo, especialmente en el trabajo, y por eso escribir en español nos da consejos sobre cómo expresarnos mejor cuando escribimos. La gramática es importante al escribir, pero saber exactamente lo que queremos decir y en qué orden es aún más importante.

La cohesión es otro tema importante en la escritura en español, ya que es una prioridad para los textos donde los editores suelen mantener relaciones entre elementos y mecanismos que lingüísticamente se basan en la idea, entre estos elementos y el mecanismo creará un texto atractivo.

La coherencia, otro tema más importante, es lo que contiene un texto si mantiene un equilibrio entre contenido, forma y estructura lógica.

La coherencia se forma cuando una parte está relacionada, es decir, cuando el texto se vuelve más claro, más preciso, tiene un sentido de unidad general y no contiene contradicciones, la información está suficientemente desarrollada.

Desde mi punto de vista impersonal, esto es muy conveniente porque hay oraciones que carecen de un sujeto específico.

Ahora bien, la intención comunicativa es muy interesante, y además, es uno de los temas más importantes, porque la intención comunicativa es lo que pretendemos comunicar junto con el lenguaje, pero el lenguaje es el código más importante en la comunicación humana.

El lenguaje tiene varias funciones como dirección, emoción, poesía, referencia, etc. Hay varias etapas en la lectura, primero tenemos la prelectura que consiste en identificar la información general del texto, luego la

lectura, luego la postlectura que organiza la información leída, luego los antecedentes y finalmente la planificación.

En el Capítulo 3, en el tema de escritura en español, vimos lo que es un texto personal, donde se dice que un texto personal es básicamente sobre ti y tu forma de pensar, los textos personales se dividen en textos históricos, escolares y familiares. textos.

Los textos históricos son historias sobre experiencias de vida, tienes autobiografía, narras tu vida, tienes memorias donde solo resaltas algunos eventos de la vida, y luego tenemos cuadernos de viaje donde realmente escribes todo en tu vida. viajes y finalmente tenemos un diario que es muy importante para nosotros porque podemos registrar lo que hemos hecho o experimentado en nuestra vida.

Luego tenemos los textos familiares que se escriben a nuestros amigos, familiares o conocidos. En los textos familiares tenemos las anécdotas, que son historias de tu vida cotidiana, también tenemos el correo electrónico, que es una forma rápida de comunicarte con amigos o familiares, y por último, las cartas, que son una forma de comunicación escrita y enviada por el emisor. El método lo determina el receptor.

Ahora los libros escolares son los que nos ayudan a organizar nuestro tiempo y conocimientos encontrando la agenda, aquí llevamos un registro de nuestras actividades diarias, tenemos diarios donde realizamos nuestras actividades de determinada manera, y por ende el cuaderno de viaje. , que es un lugar para escribir a diario lo aprendido y por último apuntes de clase, tomar apuntes de cada tema, dándole así un estilo propio.

Finalmente tenemos un plan de vida, es un plan que desarrolla una persona para lograr sus metas en la vida, en el camino hacia el logro de sus metas, en un plan de vida encontramos prioridades, metas, planes, anote metas, objetivos y estrategias , una matriz de plan de vida y un inventario de vida . Gracias a ellos, podemos obtener un mejor conocimiento para lograr nuestros objetivos.

A través de este artículo llegué a la conclusión de que escribir en español es importante para todos porque nos permite aprender a hablar, expresarnos o escribir mejor.